

MONTAGEANLEITUNG

LAMPENGITTER – MTP22488

Für YAMAHA Ténéré 700/Rally
ab 2019

DE

- Lösen Sie zuerst die 4 Schrauben links/rechts der Lampen. Die Schrauben werden durch die längeren aus dem Lieferumfang ersetzt, die Unterlegscheiben werden weiter benötigt.
- Platzieren Sie das Lampengitter und fixieren es mit je einer Schraube inklusive Unterlegscheibe. Die Originale Unterlegscheibe bleibt dabei zwischen Verkleidungs-scheibe und Lampengitter.
- Schrauben sie alle Schrauben erst locker ein und ziehen sie anschließend über kreuz nach entsprechendem anzugsmoment fest.

Nur für den Offroad-Einsatz! Für die Verwendung im Straßenverkehr benötigen Sie eine TÜV-Zulassung!

ASSEMBLY INSTRUCTION

HEADLIGHT GRILLE – MTP22488

For YAMAHA Ténéré 700/Rally
from 2019

ENG

- Remove the 4 bolts on the left/right of the lamps. The bolts are replaced by the longer ones from the scope of delivery, the washers are still needed.
- Place the headlight grille and fix it each with one bolt and washer. The original washer remains between the windscreen and the headlight grille.
- All bolts must be screwed in loosely first and then tightened crosswise. Be sure to observe the appropriate tightening torque.

For off-road use only! For use in road traffic, you need a TÜV approval!

